

Jossigny, le 04/03/2021

Chers collègues

J'ai l'honneur de vous soumettre ma candidature au conseil de l'UFR au sein de collège des praticiens hospitaliers .

Je suis praticien hospitalier ,chef de service ,depuis 1990 en dermatologie à l'hôpital de Lagny qui a déménagé ensuite sur le site de Marne la Vallée et est devenu un des sites du GHEF(associant actuellement Meaux,Coulommiers et Jouarre).

D'abord temps partiel avec une activité libérale en cabinet ,je suis temps plein depuis 2005 et j'ai pu développé notre service qui comporte actuellement 3 praticiens hospitaliers,une assistante spécialiste temps plein, deux assistantes temps partiel partagées avec le CHU Henri Mondor ,plusieurs attachés et un poste d'interne.

Depuis 2 ans nous accueillons également 4 étudiants hospitaliers de la faculté Paris Est Créteil qui assistent aux consultations et sont donc toujours encadrés par des dermatologues permettant ainsi un enseignement pratique . La variété des pathologies rencontrées ainsi que la possibilité d'aller au CEGID (activité de dépistage et de traitement des infections sexuellement transmissibles) complète leur formation académique .

Je souhaite m'investir davantage au sein de l'UFR car l'enseignement des plus jeunes me tient à cœur et j'espère pouvoir apporter un éclairage sur le fonctionnement et les possibilités offertes par les services non hospitalo-universitaires périphériques .

Je vous prie d'agréer ,chers collègues ,l'expression de mes sincères salutations

Docteur BRIGITTE HILLION

